んな皆が誇らしく思います。しかし、 そこにはたくさんの先生方、保護者 であた。これからもついています。決 した。これからもついています。決 した。これからもついています。決 した。これからもついています。決 した。これからもついています。決 した。これからもではありません。 この二年間「当たり前のレベルを 上げよう」「品格を持とう」「ダメな ものはダメ」「人の気持ち裏切らな い」皆さんに事あるたびに話してき たことです。熊本中央高等学校で学 んだ知識と経験は皆さんの財産です。 これからも前を向き、顔を上げて堂々 と進んでんいってください。 と進んでんいってください。 皆さんと出会い、学ぶことも多く、 ドキドキハラハラの毎日でした。同 じ時間を過ごすことができたことに 感謝。

弥生三月、別れの季節。 行けばわかるさ」。 「踏み出せばその一歩が道となり、「踏み出せばその一歩が道となり、」



副担任の先生方

1台

不記念パーティー

一月二十八日・ホテル日航熊本にて開 一字でありました『令和元年度 卒業 一字』につきまして、新型コロナウーティ』につきまして、新型コロナウーを全面を第一に考慮した結果、開催安全面を第一に考慮した結果、開催安全面を第一に考慮した結果、開催安全面を第一に考慮した結果、開催安全のましたが、苦渋の決断をせざまいりましたが、苦渋の決断をせざれていた保護者の皆様には大変申しれていた保護者の皆様には大変申しれていた保護者の皆様には大変申しれていた保護者の皆様には大変申しれていた保護者の皆様には大変申しなび申し上がます。



配の皆さんへ

人のためにも一生懸命になれる人になってくな人間関係を築いていくことでしょう。 私自身も、子どもを育てながらの担任業の役割を果たしてくれていたからできたこの役割を果たしてくれていたからできたこの役割を果たしてくれていたからできたこの投験で、不慣れなことも多かったたとんな一面に助けられたことが多々な人間関係を築いていくことでしょう。 この場を借りて、心から感謝します。これだうべうバラなクラスではありましたが、ここべうだっなりラスではありましたが、ここれがラベラなクラスではありましたが、ここれがラベラなクラスではありましたが、ここれのためにも一生懸命になれる人になって、素敵などのためにも、